
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

8 月 16 日(水) 8 月 23 日(水)12：30 8 月 29 日(火)12：30 8 月 30 日(水) 

休会（定款 7-1） 

豊田合成記念体育館エントリ

オにて例会 

卓話：TG Sports 様 

ガバナー公式訪問 

ホスト RC：名古屋清須 

名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 

例会日変更（29 日へ振替） 

 

第 2829 回例会報告 8 月 2 日(水)晴れ N o .05 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場委員長 近藤尊敬 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想  

☆ビジター☆ 則竹伸也君（一宮 RC）他２名 

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   7 月 22 日に開催されました、稲沢

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 60 周年記念式典並び

に祝賀会には、本日ご列席の則竹ｶﾞﾊﾞ

ﾅｰ補佐、桑原分区幹事はじめ大勢の来

賓、友好ｸﾗﾌﾞ、姉妹ｸﾗﾌﾞ、愛知啓成高

等学校 IAC、をお迎えし、会員並びに

ご家族の出席のもと挙行できました

ことにお礼申し上げます。 

式典は厳粛に、祝賀会は盛大に楽しく過ごすことができ

ました。その後、会場を変えて行われました姉妹ｸﾗﾌﾞ

歓迎会でも和やかに進められ、国際交流できました。今

後も記念事業並びに記念誌編纂と実行委員会役員の

方々にはお手数をおかけしますが、よろしくお願いしま

す。 

 また、7 月 28 日～30 日のｺﾞﾙﾌ会青森遠征にも大勢の

ご参加があり、お疲れさまでした。幹事の皆様に感謝し

ます。 

 そして、前後しますが、7 月 17 日にはｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ年

次大会が豊川市にて行われ、私も参加して参りました。

地区内 19 のｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞが工夫した発表をしている姿

に頼もしさを感じました。 

 さて、本日は則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐に酒井ｶﾞﾊﾞﾅｰの地区方針

を解いていただきます。例会後のｸﾗﾌﾞ協議会では、当ｸﾗ

ﾌﾞの本年度会長方針をはじめ各委員会事業計画につい

て、説明させていただき、適宜ご指導を賜れれば幸いで

す。最後までよろしくお願いします。 

 話題は転じますが、本日ご来訪の則竹伸也ｶﾞﾊﾞﾅｰ補

佐、桑原英寿分区幹事は、旧知の先輩であり、他団体で

も古くからご一緒させていただいております。また、西

尾張分区を担当される豊田 RC の神谷典之地区副幹事と

は、大学の同学科で同窓でした。卒業時に二人でｱﾒﾘｶ縦

横断旅行に出かけた仲です。そういう方々を私が会長を

務める際に一堂にお迎えできたことは、奇遇の縁に恵ま

れていることを感じずにいられません。ﾛｰﾀﾘｰ活動を通

して人のご縁がつながるのは、まさに本年度の会長方針

に合致しています。また、これが未来へつなげられると

素敵ですね。 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆前年度財団寄付（会費より 180ドル）の領収証が届

きましたので配布します。 

 

◆ポリオ根絶ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟのご案内 

〈日時〉2023 年 10 月 27 日(金) 

受付 7:30～ OUT/IN 両スタート 9:10 (各 15 組) 

〈会場〉豊田カントリー倶楽部 

〈参加費・プレー代〉参加費  お一人 10,000 円 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織副委員長 山内健嗣 

会 員 総 数 55 名 前々回修正 7 月 15 日     

出 席 

会 員 数 

38 名 出 席 

会 員 数 

      39 名 

(内免除 7 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
17 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率   76.00％ 修正出席率 84.00％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫・加藤太平・鬼頭好信（B.D） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 下記口座に事前振り込みをお願いいたします。 

三菱 UFJ 銀行 瀬戸支店 普通 0274864 

ポリオプラス職業研修委員会 委員長 青山貴彦 

ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽｼｮｸｷﾞｮｳｹﾝｼｭｳｲｲﾝｶｲ ｱｵﾔﾏﾀｶﾋｺ 

プレー代 各自ご清算ください。 

ｺﾝﾍﾟﾊﾟｯｸ:ﾒﾝﾊﾞｰ 11,000 円 ﾋﾞｼﾞﾀｰ 20,000 円 

〈参加申込〉専用フォームよりお申込みください。

https://forms.gle/SDs8uDUxjnmgZrJw8    

〈申込締切〉2023 年 8 月 31 日 17:00  

(定員になり次第、締め切らせていただきます。) 

 

◆8 月のロータリーレート １ドル＝141 円 

 

◇ ◇ 新 会 員 プ ロ フ ィ ー ル ◇ ◇           
★氏名：松原裕史（まつばらひろふみ） さん 

★生年月日：1976 年 12 月 10 日 

★事業所：(有)マツバラタイヤサービス 代表取締役 

    稲沢市祖父江町四貫南四貫 78-1 

★自宅：稲沢市祖父江町四貫南中桐 620 番地 

★推薦者：永井 伸治 会員 

 

◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇           

報告者：会員組織長 加藤太平 

※先週の週報にも掲載しましたが再度掲載します 

○100％出席表彰者（6月末調べ） 

浅 井 耕 治 30 年 山 本 敏 裕 7 年 

横 井 定  29 年 6 ｹ月 伊 藤 浩 一 4 年 

小 島 洋 一 17 年 6 ｹ月 鬼 頭 好 信 3 年 6 ｹ月 

山 田 典 永 12 年 6 ｹ月 真 野 寿 樹 2 年 

服 部 孝 徳 12 年 水 野 厚 司 2 年 

鵜 飼 博 信 11 年 加 藤 亮 介     0.6 年 

  近 藤 治 夫 0.6 年 

 

◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇      

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

※先週の週報にも掲載しましたが再度掲載します 

○8月の誕生日祝福 

浅 井 耕 治 5 日 横 井 定 29 日 

川 合 正 剛 18 日 足立三千夫 30 日 

 

○8 月会員配偶者誕生日 

小 島 洋 夫 人 貴 子  様 5 日 

高 桑 宏 夫 人 尚 美  様 17 日 

山 本 敏 裕 夫 人 智 子 様 18 日 

加 藤 太 夫 人 京 子  様 26 日 

新 井 仁 志 夫 人 知 里 様 28 日 

石 黒 港 夫 人 晴 美 様 31 日 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 

則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神谷地区副幹事様より

多額に頂戴しました。 

永井・小島・金森 則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、桑原分区幹事、神谷

地区副幹事をお迎え出来た喜び 

塚本・川合則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、桑原分区幹事、神谷地区副幹

事ようこそ稲沢 RC へ。 

伊藤(彰)・林茂夫 則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ようこそ稲沢ﾛｰﾀﾘｰ

へ。 

成田 歓迎 則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐。一年間身体に気を付けて

伸ちゃん。 

横井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐則竹様、分区幹事桑原様、地区副幹事神

谷様、本日はよろしくお願い致します。 

山脇・三根則竹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えする喜び 

林茂夫 創立 60 周年記念式典・祝賀会では会員、ご家

族、事務局員のお２人も本当にありがとうござい

ました。心より感謝致します。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

横井創立 60 周年記念式典・祝賀会では皆様のご協力誠

にありがとうございました 

樋田創立 60 周年記念式典・祝賀会、皆様のご協力で無

事終えることができました。ありがとうございました 

永井創立 60 周年記念式典並びに祝賀会が無事に終えら

れた喜び 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

小島創立 60 周年の盛会を祝して。お疲れ様でした。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 
金森創立 60 周年記念式典・祝賀会を盛大に開催するこ

とができました。ありがとうございました。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 
橋本在籍 53 年の表彰を頂きました。もう少し頑張りま

す。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 
塚本在籍功労 50 年をいただいて。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 
塚本創立 60 周年記念式典並びに祝賀会に欠席のお詫び 

伊藤(正) 未熟なｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰでした。みなさんの御協力を

心より感謝申し上げます。ありがとうございました 

伊藤(彰) 創立 60 周年記念式典で在籍 33 年の表彰状を

頂いた喜び 

成田創立 60 周年式典の無事終了を祝し。 

池田創立 60 周年記念式典及び祝賀会大変お疲れ様でし

た。 

池田創立 60 周年記念式典にて在籍表彰を頂いて。 

川合創立 60 周年記念式典お疲れ様でした。 

加藤(健) 創立 60 周年記念式典欠席のお詫び。お役に立

てず申し訳ございません。 

服部創立 60 周年記念式典・祝賀会皆様お疲れ様でした。 

山内創立 60 周年記念事業にあたり実行委員会の皆様、

会員の皆様お疲れ様でした。 

大宮創立 60 周年記念式典・祝賀会お疲れ様でした。ｺﾞ

ﾙﾌ会遠征旅行も同伴させていただきありがとうご

ざいました 

林茂一・新井・宮﨑創立 60 周年記念式典・祝賀会皆様

お疲れ様でした。 

菅原・奥・田中先日は創立 60 周年記念事業お疲れ様で

した。役員の方々ありがとうございました。 

石黒創立 60 周年記念式典・祝賀会開催におきまして、

皆様お疲れ様でございました。 

横井青森への遠征ｺﾞﾙﾌ多くの御参加ありがとうござい

ました。そしてｺﾞﾙﾌ会幹事の皆様お世話になりました。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 
伊藤(彰) 青森ｺﾞﾙﾌﾂｱｰ無事２ﾗｳﾝﾄﾞ出来ました。皆様に 

感謝。 

林茂夫ｺﾞﾙﾌ会幹事の皆さん、参加された皆さんにお世話 

に成りました。 

浅井ｺﾞﾙﾌ会青森遠征では大変お世話になりました。それ 

と 大変お騒がせしてｺﾞﾒﾝなさい。 

小島青森では楽しい時間をありがとうございました 

三根ｺﾞﾙﾌ会及び幹事の皆様、青森遠征大変お世話になり 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ました 

樋田青森ｺﾞﾙﾌ、幹事の皆様に大変お世話になりました。し 

っかり記憶に残しておきます。 

永井青森遠征ｺﾞﾙﾌ会ではお世話になりました。一足先に帰 

ってｽﾐﾏｾﾝ。 

川合ｺﾞﾙﾌ会横井会長はじめ幹事の皆様ありがとうござい

ました。２Kg 肥りました 

服部ｺﾞﾙﾌ会お疲れさまでした 

鵜飼ｺﾞﾙﾌ会青森お世話になりました 

林茂一第 170 回ｺﾞﾙﾌ会ｺﾝﾍﾟ IN 青森に多くの皆様に参加い 

ただきありがとうございました 

金森青森ｺﾞﾙﾌﾂｱｰお世話になりました。ありがとうござい 

ました。 

新井ｺﾞﾙﾌ会青森ﾂｱｰ皆様お疲れ様でした 

石黒青森におきましては、お世話になりありがとうござい 

ました。 

永井 2014-15 年度青少年交換留学生ﾙｼｱﾝの結婚式に家族

全員で出席できました 

水野ﾊﾞｰｽﾃﾞｨﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをいただきありがとうございます 

近藤 I.D.M 親睦夜間例会遅参のお詫び 

浅井 来客にて早退させていただきます 

永井・小島・金森・鵜飼・入山卓上花を２つ頂いて 

 

◇◇ガバナー補佐訪問◇◇ 

西尾張分区ガバナー補佐 則竹伸也 

2023～24 年度 RI 会長はｺﾞｰﾄﾞﾝ・R・ﾏｯｷﾝﾘｰ氏です。 

RI のﾃｰﾏ「 ｸﾘｴｲﾄ ﾎｰﾌﾟ ｲﾝｻﾞﾜｰﾙﾄﾞ 」 …世界に希望を生

み出そう… 

これがﾛｰﾀﾘｰが世界に変化をもたらす方法であり、ﾛｰﾀﾘｱﾝ

の中で同様の変化を生むのを促す方法を説明するもので

あると提唱しています。 

2023～24 年度 2760 地区、酒井法丈ｶﾞﾊﾞﾅｰの地区方針は

「 培おうﾌﾟﾗｲﾄﾞ育もうﾌﾞﾗﾝﾄﾞ そして未来へ！！ 」 

① ｸﾗﾌﾞ 

・例会の大切さを会員に伝え、充実した例会運営を目指そ

う 

② 会員増強 

・各ｸﾗﾌﾞがｺﾛﾅ前の会員数の戻す工夫をしよう 

③計画 

・年度計画を委員に周知させ積極的に参加を促す 

③ 奉仕活動 

・全ｸﾗﾌﾞが地区補助金を有効に使い、地域にｱﾋﾟｰﾙしよう 

⑤ﾛｰﾀﾘｰﾌｧﾐﾘｰ 

・各学友を理解し、米山や青少年交換等、積極的に受け入

れる土壌を作ろう 

・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ･ﾛｰﾀｰｱｸﾄ・RYLA 等の３つの活動を理解しよう 

⑥ﾎﾟﾘｵ根絶 

⑦ﾛｰﾀﾘｰ賞への挑戦 

⑧国際大会（ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ）への参加 

以上を掲げ、ﾛｰﾀﾘｱﾝ一人一人が、ﾛｰﾀﾘｰを今以上に理解し

て頂き、積極的に参加されることを望んでみえます。 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐からのお願い 

① 西尾張分区ｺﾞﾙﾌ競技会 

10 月 17 日（火） 春日井ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

② 西尾張分区ＩＭ 

2024 年 3 月 2 日（土）ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋 

③ 第１回ﾛｰﾀﾘｰﾌｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 

 2024年４月 20日(土)21日(日)久屋大通公園にて開催 

会員の皆様のご登録・ご参加を宜しくお願いいたしま

す。 

 

◇◇第 170 回 稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇ 

         報告者：ゴルフ会幹事 服部 孝徳 

７月 29 日（土）2023-24 年度最最初のｺﾞﾙﾌ会を青森県の

夏泊ｺﾞﾙﾌﾘﾝｸｽにて開催いたしました。 

当日は、19 名の皆さんに参加いただきました。避暑地に

来たつもりでしたが青森県初の熱中症警戒ｱﾗｰﾄが発令

され、酷暑の中、楽しみながら 1 日を満喫いたしました。

なお。今回からは新ＨＣを採用させていただきました。 

今回は 2 泊 3 日の日程で総勢 20 名にて、遠征をさせて

いただきましたが、普段とは少し違う形で皆さんと交流

ができとても有意義になったと思います。 

優勝は服部、準優勝は永井さんです。 

なお、次回開催は決まり次第お知らせさせていただきま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回新ＨＣ 服部 9.6 永井さん 24.3 といたしま

す。 

 

順位 氏名 OUT IN GROSS HDCP NET 

優勝 服 部 

孝徳 

41 43 84 23.0 61.0 

2 位 永 井 

伸治 

51 48 99 36.0 63.0 

3 位 樋 田 

文裕 

41 49 90 26.0 64.0 

4 位 岡 田 

義夫 

45 41 86 20.0 66.0 

5 位 鵜 飼 

博信 

46 51 97 30.0 67.0 



                                   

 

 

◇ ◇ 会 員 増 強 セ ミ ナ ー 報 告 ◇ ◇ 

報告者：会員組織委員長 加藤太平 
8 月 1 日（火）に国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2760 地区 2023－24 年度

「会員増強ｾﾐﾅｰ」に金森幹事と出席させていただきまし

た。  

会員増強は、各ｸﾗﾌﾞはもとより地区、そして国際ﾛｰﾀﾘ

ｰにとっても大きな課題であることを改めて認識してま

いりました。  

今回は講師として甲府ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより公財）米山梅吉

記念奨学会の理事、一社）ﾛｰﾀﾘｰの友事務所代表理事を

務める高野孫左ヱ門さんのお話を聞き、ﾌﾞﾗﾝﾄﾞとﾌﾟﾗｲﾄﾞ

を強く感じることのできる講演でした。 

 稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとしては、60 周年を迎える数年前から

（というより平時より）会員増強に尽力してきた経緯が

あり、地区の会員増加率の平均値を上回る数字となって

います。 

会員増強は退会防止と表裏一体であることも過去のｾ

ﾐﾅｰに出席する中で強く認識させていただいています。 

退会防止策としては、ｸﾗﾌﾞ内での会員同士の親睦の細か

さや濃さ、そして魅力のあるｸﾗﾌﾞ（例会）作りが大きな

ﾎﾟｲﾝﾄになります。 

60 周年を迎え、ますます活力を増す稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの一

員として、今年度の会員組織委員長として、微力ではあ

りますが会員増強、退会防止、魅力あるｸﾗﾌﾞ作りに協力

をしていきたいと意識を強める機会となりました。 

 
◇◇2023-24 年度ロータリー財団セミナー出席報告◇◇ 

報告/幹事 金森貴史 

日時/2023 年 8 月 4 日（金）13:00～16:30 

場所/名古屋東急ホテル 3 階 バロックの間 

出席/会長 永井伸治、幹事 金森貴史 

 冒頭、酒井ｶﾞﾊﾞﾅｰからは、ﾛｰﾀﾘｰ財団を正しく理解す

ることを求められました。 

 今回のｾﾐﾅｰでは、特に、ﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑとﾛｰﾀﾘ-平

和ｾﾝﾀｰの取り組みについて深く知識を得ることができ

ました。 

 藤田医科大学医学部ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ医学講座講師の戸田

芙美様は、「ﾎﾟﾘｵ今昔、そして未来」と題し講和をされ、

ﾎﾟﾘｵ感染症の歴史と感染ﾒｶﾆｽﾞﾑ、根絶に向けての罹患者

数推移とﾎﾟｽﾄﾎﾟﾘｵ症候群について説明がなされました。

「1980 年前半に世界中でﾋﾟｰｸだった 7 万人弱の罹患者

数が 40 年間で激減し、現在数十人から百数十人にまで

に減ったのは、国際ﾛｰﾀﾘｰのﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑのお陰

だ。」と仰ってくれました。また、現代では、ﾎﾟﾘｵ経験

者の内、約 75%の方がﾎﾟｽﾄﾎﾟﾘｵ症候群を発症し、筋萎縮

と筋力低下などで苦しんでいる現状の説明がありまし

た。 

 ﾎﾟﾘｵ友の会東海事務局次長の竹中幸彦様は、昭和 39

年 2 月、生後 6 か月で受けた生ﾜｸﾁﾝ接種で感染し、これ

まで 60 年間に渡るﾎﾟﾘｵｻﾊﾞｲﾊﾞｰとしての経験から、生ﾜｸ

ﾁﾝによる健康被害の危険性について説明がなされまし

た。 

 RI 理事ｴﾚｸﾄ･ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰﾎｽﾄｴﾘｱｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの水野功

様（2015-16 年度 RID2750PDG）より「ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰの

取り組み」と題し、ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽが経験した二度の世界大戦

から世界平和の難しさを痛感し、自身の生涯、強く平和

を希求したことからﾛｰﾀﾘー平和ｾﾝﾀｰ創立に向け動き出

し、2002 年に創設されて以来、1,600 人以上のﾌｪﾛｰを輩

出してきたこと、これらのﾌｪﾛｰは現在、140 か国以上で

活躍し、政府、NGO、教育、研究機関、平和維持及び法

執行機関のほか、国連や世界銀行といった国際機関でﾘ-

ﾀﾞｰｼｯﾌﾟを発揮している旨の説明がなされました。 

 
◇◇2014-15 年度青少年交換留学生ルシアン君が結婚さ

れました◇◇ 

2014-15 年度ロータリー青少年交換留学生としてフラン

スから愛知啓成高等学校に留学していたルシアン君。 

ホストクラブとして稲沢 RC の例会やクリスマス家族会

などでいっしょに楽しい時間を過ごしました。 

留学終了後、再度大学で日本に留学し、現在愛知啓成高

等学校で教師をされています。 

おめでとうございます。末永くお幸せに♡ 

   
 

◇◇創立 60 周年実行委員会総務部会よりお知らせ◇◇ 

家族写真提出のお願い 

先週文書を配布しましたが、創立 60 周年記念誌にて会

員のご家族を紹介するページを考えております。 

家族写真もしくは個人写真など最近のお写真をご提出

いただきたいと思います。 

提出先：稲沢ロータリークラブ事務局へメールで。 

期日：9 月末ごろまで。 

 


